
 

 

 

 

 

 

体育着・標準服の進捗 

 校長 紅林 兼一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  本号では、11月に御協力いただきました、保護者アンケートから一部を抜き出し御紹介させていた 

だければと思います。なお、保護者意見の回答の詳細や今回の紹介したもの以外については、2月に配 

信いたします「令和 6年度学校関係者評価報告資料（2月最終報告）」を御参照ください。 

 

＜保護者からの御意見及び学校回答＞ 

〇土曜授業が多く感じます。 

回答⇒江戸川区では、土曜授業の回数が定められており、その基準にそって実施しております。 

〇新しい制服・体育着のデザインをアンケートで全生徒に求めるのはどうかと思いました。 

    回答⇒標準服改定委員会の委員の方々も荷が重い決定である中、子供たちからの意見は、判断をし 

      ていく中での非常に大切な材料になっておりますので、御理解をいただければ幸いです。 

〇放課後補習は内容がよく分からない。 

回答⇒放課後補習は、本校に限らず、江戸川区全校で、教育委員会が開催している事業です。 

あくまでも江戸川区の取組であるため、お子様が必要と感じる際には今後ともご活用いただ 

ければ幸いです。なお、江戸川区では、本取組である 

〇学習に課題を抱えている小・中学生を対象にした「放課後学習教室（EDOスク）」の他、 

〇成績中・上位層の中学 3年生を対象にした無料塾「EDO（えど）塾」 

〇中学生が学校・自宅以外で落ち着いて自習することができる場として「EDO学舎」 

がありますので、必要に応じてご活用いただければ幸いです。 

〇移動教室等の報告をHPにタイムリーに上げていただき、たのしく拝見していました。連絡事項に 

限らずテトルでのタイムリーな配信やＨＰで動画等を見てもらうといいのではないかと思います。  

回答⇒学校の取組についての肯定的な御意見に感謝申し上げます。一方で、動画等での更なる情報 

の配信については、現在、「篠中ちゃんねる」を通して配信しておりますが、編集等でかなりの労力 

を費やしているところです。動画配信のためのスタッフがいるわけではなく、これ以上となります 

と教員の本務にも影響を及ぼすことにもなりかねませんので、御理解をいただければ幸いです。 

〇このアンケートで初めて知る活動がたくさんあることに驚きました。 

回答⇒本校では、HPの学校日記や学校だより等でも御紹介をさせていただいているところです。 

しかし、その説明が十分ではないとのご指摘を受け、今まで以上に本校の取組について、 

周知方法等を工夫改善して参ります。 

し の だ け 
             ～ も っ と 踏 み 出 す 篠 崎 中 ～ 

 

学校だより第 10 号 

令和７年１月８日

月

「篠中ちゃ

んねる」 

はコチラ 

新春の候、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。 

旧年中は本校の教育活動への御理解と御協力について、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げ

ます。 

本年もより一層、生徒への教育活動に尽力してまいりますので、引き続きの御理解と 

御協力を賜りますようお願い申し上げます。 

皆様にとって、今年が素晴らしい一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。 

令和７年 元旦 



 
 

部活動名 大会名・種目・順位等 

バドミントン部 

第２６回東京都中学生冬季バドミントン大会江戸川区予選会 

男子シングルス 第１位  女子シングルス 第２位  

 

第２６回東京都中学生冬季バドミントン大会江戸川区予選会 

男子ダブルス 第１位  第３位  ベスト８   

女子ダブルス 第２位  第３位  ベスト８  

社会科 江戸川区納税貯蓄組合連合会優秀賞 ２名 

本校の取り組み 

生徒会からの予算案の提出 

 

本校では、生徒による、生徒のための生徒会の活性化の一環として、概ね 10万円の予算を投じて、 

生徒会役員が皆からの意見をまとめ、物品等の購入を行います。 

 本年度について、以下の内容がまとまってきました。 

  〇校庭整備のための物品 

  〇プールの更衣室の改善 

  〇冷水器 

 学校としましても、予算全体や江戸川区の予算執行のルールを踏まえ、 

10万円に限らず、前向きに検討していければと考えております。 

 

 本校が大きく変化するタイミングです！！！ 

令和６年度江戸川区教育課題実践推進校 教育課題「魅力ある学校づくり」の研究発表会が本校、体育館 

    で開催されます。 

＜研究主題 ＞ 「地域とともに創る学校」～学びの多様化に向けて～ 
＜日     時＞ 令和７年２月 10日(月)  午後２時から４時 25分まで（午後１時 30分受付開始）  

＜時程・内容＞ １４：００～１４：３０   本校実践報告 

                               取組概要、学校運営協議会に基づく地域学校協働本部の取組概要 

              １４：４０～１５：４０   協議（「学びの多様化に向けて」 ～第３回学校運営協議会～） 

                               会長 小林 英俊 氏（本校元校長） 

              １５：５０～１６：２０   講演 

「対話を通した信頼関係を！コミュニティ・スクールで大事なこと」 

文部科学省 CSマイスター 兼 東京都 CSアドバイザー  井上 尚子 氏 

 

 

 

 

 

地域・保護者の皆様、お誘い合わせの上、奮っての御参加をお願いします。 

参加はコチラから👉  

もちろん、当日参加も可能ですが、準備の都合上、

予めの申し込みをお願いできれば幸いです。 


